

虹

学校教育目標「自立の精神に満ちた人間力の育成」
校訓 誠実・敬愛・自立

川登中学校だより No.2 令和4年5月12日

文責 校長 武富 幸就

体育大会に向けて練習スタート

5月22日(日)の第55回川登中学校体育大会に向け、練習をスタートしました。9日(月)の団旗授与式では、紅軍団長 竹次耕成さん、白軍団長 古川正人さんに団旗とバチを手渡しました。2人から力強い誓いの言葉を述べてもらいました。学級を紅白に分け競い合う形になりますが、互いに高め合い体育大会に臨んでほしいと話しました。そのあと、各軍団結式があり、リーダーの意気込みが感じられました。

今年度の体育大会スローガンは、

「 Grab the victory ～ 煌めくゴールへ突っ走れ ～ 」

です。

実行委員長	山口 小夏さん
副実行委員長	坂本 知哉さん
紅軍団長	竹次 耕成さん
副団長	野田みずほさん
白軍団長	古川 正人さん
副団長	石橋ななかさん

限られた時間ではありますが、一致団結して取り組んでほしいと思います。

今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模縮小、時間短縮で実施いたします。来賓の方、地域の方に生徒の活動の状況をご参観いただきたいところではありますが、来校者を保護者2名までと限定しています。なお、コロナ感染防止のため、保護者用テントの準備は行いませんので、各自日傘等の準備をお願いします。また、新型コロナウイルス感染症拡大の状況によっては、体育大会の実施を延期する場合があります。

ご理解、ご協力をお願いいたします。

来週は、19日(木)総練習、20日(金)午後会場準備の予定です。生徒の皆さんこれからも感染症対策をお願いします。

